

Belle soirée gospel à l'église Saint-Paul



Article exclusif
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL



Votre crédit de bienvenue en cours : 20 articles

Publié le 18/08/2015 à 03:48



Des membres de l'assistance mis à contribution par le chœur. Ils s'en tireront avec un 18 sur 20, donné par le jury./Photo DDM

Pour ceux qui ont eu la chance d'assister au spectacle de gospel donné en l'église Saint-Paul le samedi 1er août, ce fut une expérience inoubliable. Bien au-delà d'une représentation artistique et d'un tour de chant de grande qualité, c'est un véritable message d'amour et d'espoir qui a été envoyé au public par le chœur New Gospel Family, un chœur qui compte au total une cinquantaine de membres était représenté pour l'occasion par six chanteuses et trois chanteurs, emmenés avec le sourire et la dynamique du pétillant Edgard Vandenbroucq, chef de chœur et de Cœur.

En tournée de 40 villes depuis cet été, c'est après Toulouse et avant Ibos que la troupe s'est installée dans notre église pour son 872e concert, grâce aux bons soins de l'abbé Daniel Saphy et à la municipalité qui ont rendu possible l'événement. Ses voix viennent de très loin pour certaines : du Cameroun, de la Martinique, de Centre Afrique, du Bénin, du Congo, de la Côte d'Ivoire, une grande famille multicolore qui a inondé l'église des grands standards, bien sûr, mais aussi d'un répertoire très moderne apportant une autre vision et une autre approche du gospel. Le public, très réceptif, a répondu aux diverses sollicitations du groupe en participant dans le chant et dans la danse en une communion euphorique et joyeuse.

Gospel signifie Évangile, qui veut dire bonne nouvelle nous a rappelé Edgard lors de cette soirée. Garderons-nous en mémoire ces quelques notes et ces quelques mots d'amour...

Pour tout renseignement : <http://www.newgospelfamily.com>